
CR CPPR du 9 Novembre 2022

Présents :  Sébastien  Lagache,  Hervé  Dospital,  Sylvie  Carrara,  Ornella  Mimy,  Jean-
Claude Dessert
Absents excusés : Maud Varin

1. Approbation du compte-rendu CPPR des 29 et 30 Juin 2022   
Le compte-rendu est approuvé à l’unanimité des présents.

2. Retour sur séminaire à Samatan   
Sylvie nous envoie la dernière version du compte-rendu afin qu'on le diffuse auprès des
URASCE ;
Sébastien propose qu'on se concentre sur la partie propre aux régions sans tenir compte
des moments où on est avec la FD car il y a aussi un compte rendu ce qui fait double
emploi.
De toute façon il faut attendre le feu vert de la FD pour diffuser notre compte rendu car il
faut que les informations de la présidente soient validées en CDF.
La CPPR décide de continuer à faire le compte rendu sur la totalité du séminaire car
généralement il est plus élaboré mais attendre validation de la FD pour diffusion.

M.PISTOUILLER a envoyé un rapport moral et son bilan financier sur le séminaire. Il a
intégré la subvention donnée à son URASCE pour la participation de ses présidents à ce
séminaire ce qui n'est pas normal. Cette subvention doit être intégrée à son budget et s'il
le  souhaite  être  reversée sur  le  compte  du séminaire  comme une aide  URASCE.  La
proposition sera remontée ;

Lors de ce séminaire, nous avons eu l'impression de ne pas avancer sur les sujets qui
pourtant sont importants car on est toujours en attente des validations du CDF qui a lieu
durant ce séminaire d'où difficultés d'articulation entre les régions 

Interrogation de la CPPR sur le programme d'un séminaire:
Mauvaise  articulation  et  toujours  en  attente  des  validations  FD,  aussi  Jean-Claude
propose que lors de la première demi-journée, CDF et Présidents soient chacun de leurs
côtés pour que l'après-midi la présidente puisse nous annoncer les dernières nouvelles
qui auront été validées le matin. Il souhaite également que Sébastien puisse être présent
au CDF et qu'une personne de la CPPR anime à sa place. Il souhaiterait également qu'il
n'y est plus de CDF durant le séminaire.
Sébastien propose que le CDF se voit en amont du séminaire en visio si besoin afin de
valider les points en attente et faire gagner du temps lors du séminaire car le but c'est
qu'on soit le plus longtemps tous ensemble.



On est tous d'accord pour arriver au séminaire avec un ordre du jour cohérent avec nos
demandes
La CPPR demande que les infos de la présidente et des VP ainsi que les sujets à
l’ordre du jour soient validées avant la tenue du séminaire.
La CPPR propose une co-animation où chaque membre référent de la commission
développerait une thématique avec « ses régions » – Travail collaboratif

Format Type proposé :
J1 : Matin : CD + Régions : Infos de la présidente, VP et des secteurs
J1 :   Après-midi :   Régions   seules :   co   animation   par   référents   CPPR   sur
thématiques ciblées régions
J2 : Journée : CD + Régions :   co animation par référents CPPR sur thématiques
FNASCE/Régions
J3 Matin : CD + Régions : Points complémentaires FNASCE, questions, bilan

Sébastien  rappelle  que  des  référents  régions  ont  été  nommés au  sein  de  la  CPPR.
Préalablement au séminaire, ils doivent appeler leurs régions concernées afin de recueillir
leurs  problèmes,  leurs  souhaits  et  les  questions  qu'ils  voudraient  voir  aborder  au
séminaire. Le rappeler dans Info Régions.

Sébastien va proposer cette organisation à la FD lors du prochain CDF de novembre. On
est tous d'accord qu'il faut qu'on travaille ensemble (FD et PU/VPU)

Le séminaire de Février est très important c'est en effet durant celui-ci que les questions
et l'organisation du Congrès sont abordées. Pour celui de Septembre, proposer aux PU
un séminaire sans la FD et sur 1 jour et demi. Attendre le retour des PU avant de le
proposer au CDF de Décembre.

3 . Séminaire    CD/PU-VPU URASCE Rhône-Alpes    du    20 au 23/02/2023      
La région Rhône-Alpes était pressentie pour organiser ce séminaire, mais nous n'avons
pas de nouvelles de la Présidente à 12H.
Dès le début d'après-midi, Charlotte et Marie-Jo nous ont joint par téléphone pour nous
dire que c'était compliqué pour elles de trouver un site pendant les vacances scolaires,
peut-être à voir pour décaler d'une semaine. Sinon on pourrait  aller dans un lycée au
centre de Lyon et aux dates voulues mais elles doivent prendre contact. 
Charlotte doit rappeler Sébastien vers le 21 Novembre pour lui confirmer ou non la tenue
de ce séminaire en Rhône-Alpes.
Peut-être commencer à chercher un site de notre côté afin de ne pas se retrouver sans
rien.

4. Congrès FNASCE du 5 au 7 Avril 2023 
Il aura lieu au village « Keravel Vacances » à ERDEVEN (56).
Le dossier n° 1 devrait arriver dès la fin novembre, nous en serons plus sur l'organisation
et sur la soirée des régions.
4 groupes thématiques ont été retenus lors du dernier séminaire, à savoir :
Groupe 1 : assurance 
Groupe 2 : Oscar – Angela 
Groupe 3 – Nouveaux élus 
Groupe 4 – Activités numériques 
Sébastien doit demander l'articulation de ces groupes avec les PU/VPU ;



5 . Point sur la vie des URASCE
Rappel des aides aux régions :
Limousin Poitou-Charentes a envoyé le bilan de leur week-end régional, ils ont touché
l'aide de 300 € de la CPPR. Attention de bien signer les bilans avant de les envoyer

Antilles-Guyane ne toucheront probablement pas l'aide forfaitaire car ils n'ont toujours pas
envoyer leurs documents d'AG 2021 et 2022 et ils ne sont plus dans les dates.

Aide insulaire : PACA-CORSE a touché 800 € il souhaitait l'avoir en début d'année ce qui
a été fait
Aide  aux  déplacements  pour  séminaire :  toutes  les  régions  l'ont  touchées  car  toutes
représentées
Aide à l'organisation d'un séminaire : 500 € pour l'Aude (séminaire de Février) et 500 € à
Midi-Pyrénées dès que Michel aura revu son bilan.
Suivi des régions : pas 1500 € doit être différencié avec l'aide régionale.

6 - Tour de table des référents et point sur la vie des URASCE
Sylvie et Hervé n'ont pas eu le temps d'appeler les régions dont ils sont référents.
Ornella n'a pas réussi à les avoir au téléphone.

Jean-Claude est satisfait de ces régions : PAYS DE LA LOIRE ça marche pas de soucis
prochaine réunion régionale le 9/02/2023
AUVERGNE pas de soucis majeurs également, on fait un week-end régional en mai et
une sortie au zoo de Beauval et château de Chenonceau avec 83 personnes 

Sébastien : pour URASCE CENTRE, un soucis avec l'ASCEE 45 qui a rompu toutes les
communications  avec  l'URASCE,  lors  du  dernier  CDF  il  a  été  décidé  de  réunir  la
Commission Médiation-Discipline afin qu'elle reprenne contact avec cette Ascee
Sébastien a demandé également à ses URASCE comment se déroulaient leurs réunions
régionales et à quelle fréquence ? 
Leurs participations aux réunions nationales comme le Congrès ou AG, les DASCE et
séminaires
Le nombre d'adhérents ainsi que la répartition (actif, retraités et extérieurs)
Si ils ont des relations avec la CPPR, s'ils remplissent bien les tableaux sur le Drive ou
aux enquêtes demandées par la FD
S'ils ont des MAD ? Et s'ils ont des contacts avec leur référent CPPR ?
Il faut solliciter nos régions afin qu'ils pensent à inviter un membre du CDF à une de leur
réunion ou AG et en informer Sébastien, il nous montre une fiche que le représentant CDF
doit remplir lors de nos réunions, c'est très succinct et il n'y a aucune pensée de flicage.
Seule 3 URASCE l'ont fait en 2022.
Faire  un  point  sur  les  manifestations  qu'ils  ont  réalisées  et  sur  les  manifestations
nationales auxquelles ils ont participé ou au contraire donner la raison pour laquelle ils ne
participent  pas  et/ou  pourquoi  ils  ne  se  portent  pas  candidat  pour  organiser  une
manifestation nationale.

URASCE PACA-CORSE : 3 réunions par an et toutes les Ascee participent. Il déplore les
difficultés pour certains à sortir du département avec un véhicule de service
Dans le 06, changement de président 
Problème de coût pour trouver des sites pour organiser des manifestations nationales –
très cher



URASCE AQUITAINE : pas de difficultés
Ils ont organisé plusieurs manifestations nationales
Renouvellement du bureau en 2023, Corinne FOURNIER ne se représente pas en tant
que VPU.

Pour Sébastien, il est important d'être au plus près de nos régions en les motivant pour
participer à la vie de la Fnasce.
Les sites URASCE ne sont pas à jour voir inexistant. Plus facile de regarder Facebook car
beaucoup d'Ascee ont un compte mais il faut rappeler que ce site existe.

7 – Plantation d'arbres à Vatan
La  commande  des  arbres  est  passée,  ceux-ci  seront  plantés  le  week-end  du  26-27
Novembre. Certaines URASCE n'ont pas encore données de nom à leur arbre, le rappeler
et le noter sur le tableau des régions. Les régions devront régler 80€ pour l’achat de
l’arbre auprès de la FNASCE 

8 – Infos des régions
Maud va être contactée pour la mise en forme. Il  devra être diffusé après le CDF de
novembre.
Principaux points : 

1. *Congrès – groupes thématiques et articulation des groupes 
2. Fiche orientation
3. Penser à donner un nom à l'arbre de Vatan
4. Nommer les nouveaux présidents et rappeler d'envoyer leur photo à Olivier
5. Donner le lien des photos du séminaire à Samatan et de la plantation des arbres
6. Rappel du nom des référents CPPR dans les URASCE et invitation d'un membre

du CDF aux réunions régionales
7. Rappel du tableau pour poser les questions à FD
8. Rappel du changement du site Intranet et nettoyage avant fin d'année de nos sites
9. Prochain séminaire 

9 - Questions diverses

 Penser à recréer un tableau pour poser les questions pour 2023
 Tableau du budget à revoir et à simplifier
 Proposition de nouvelles programmations des séminaires
 Pas  de  représentant  PU  au  prochain  CDF,  Sébastien  va  demander  à  Région

Normandie ou Hauts de France si l'un d'eux veut bien assister
 URASCE  NORMANDIE :  Marie-Claire  LECARPENTIER  a  démissionné  de  son

comité, se pose la question de son poste de présidente Urasce car doit faire partie
d'un comité

 La CPS a évoqué un challenge Octobre rose pour 2023 (à peaufiner), demander à
nos Ascee si elles y particpent

 Prochain challenge sportifs : trail en Corse en Mai, Enduro Carpe et bowling vers
Besançon

10 – Prochaine réunion 
Date retenue 7 et 8 Mars 2023, site à déterminer, plusieurs d'entre nous seront en visio
(pas assez de jours d'autorisation dans les conventions)



Le  mot  de  la  fin  pour  Sébastien :  « nous  avons  bien  travaillé  et  espérons  que  nos
demandes de changement seront acceptées, car on se rend compte qu'il faut changer les
choses si on veut garder des bonnes volontés »

Fin de la réunion 16 H


